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LE MOT DU PRESIDENT 
 

 

 

             Il s’agit ici, selon la tradition de notre club, de mon dernier mot de président. 

 

Ce n’est pas le propos de revenir dans ces quelques lignes sur ce que fut cette année rotarienne. 

Seulement, il m’arrive de réfléchir à ce qu’elle fut pour moi (si vous me permettez de penser à moi) et 

d’en tirer par voie de conséquence quelques conclusions sur ce qu’est le rotary. Je ne vous en livre 

qu’une : le rotary est un moyen formidable de connaissance des autres. Sans sombrer dans l’emphase qui 

comporte toujours un aspect ridicule, je n’hésite pas à dire qu’il permet de mieux apprécier la nature 

humaine. Outre cet aspect, il convient de citer aussi le fait qu’il est un lieu de nouvelles rencontres. Tout 

ceci concoure à un enrichissement personnel. Souvenons-nous, en effet, de la citation : « il n’y a de 

richesses que d’hommes ». Je ne veux pour preuve supplémentaire de ces assertions que l’accueil 

exceptionnel que nous venons de recevoir au sein de notre club-contact au cours duquel je suis arrivé à 

cette conclusion. 

 

   Puissent ces quelques commentaires faire élargir cette grande famille qu’est le rotary et, en particulier, 

le cercle d’amis que constitue notre club.  

 

                                                                

 

  Jean-Louis  
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CALENDRIER DES MOIS A VENIR  

 

 

 

 

 

JUIN 

 

 

Jeudi 3 juin 19 h 30 Apéritif  Dîner de comité 

Jeudi 10 juin 19 h 30 Dîner mixte 
Conférence sur l’Autarcie par 

M.SAVIGNAN 

Jeudi 17 juin 19 h 30 Dîner mixte Passation 

Jeudi 24 juin 19 h 30 Apéritif  

 

JUILLET 

 

 

Jeudi 1 juillet 19 h 30 Apéritif  Dîner de comité 

Jeudi 8 juillet 19 h 30 Dîner de camaraderie  

Jeudi 15 juillet 19 h 30 Apéritif  

Jeudi 22 juillet 19 h 30 Dîner mixte  

Jeudi 29 juillet 19 h 30 Apéritif  

 

 

 

N’oubliez pas d’envoyer vos prévisions de présence aux repas à: 

Pascal GEFFROY Le Finvert 35830 BETTON 

Tél. : 06 83 35 46 07 

Ou par E-mail: pascalgeffroy@wanadoo.fr 

En cas de modification prévenir notre Proto au plus tard le mardi soir précédent 

 

 

 

 

 

  

mailto:pascalgeffroy@wanadoo.fr
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DATES A RETENIR 
 

  

   

  

 Samedi 5 juin   Rallye du club 

 Samedi 12 juin   Assemblée de District à Saint-Brieuc 

 Jeudi 17 juin   Dîner mixte  Passation 

 Jeudi 8 juillet   Dîner de camaraderie 

 Jeudi 22 juillet  Dîner mixte 
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COMITE DU 5 MAI 2010 
 

  

 
 

Sont présents : Pierre Olivier BAYEC, Jean-Louis BURGOT, Pascal GEFFROY, Arsène 
HAYS, Christian MEAR, Gérard PAGER, Michel TESSON. 
 
Le Comité se réunit au restaurant LECOQ GADBY et examine les points à l’ordre du jour : 
 
 

1/  Assemblée Générale du District 
 
Le Président demande qu’un message soit adressé à tous les membres du club pour les inviter à 
informer le secrétaire sur leur participation ou non à l’assemblée générale du District avant le 22 mai 
prochain. L’assemblée aura lieu à Saint-Brieuc le samedi 12 juin 2010. Le Président souhaite que le club 
y soit bien représenté. 
 
 

2/ PHF 
 
 

Quatre demandes ont été formulées et les distinctions seront remises lors du diner de passation qui aura 
lieu le 17 juin prochain. 
 
 

3/ Accueil d’étudiant dans le cadre du programme d’échange 
 
 

Fabienne GUILLET, membre d’un club d’AURAY et ancienne « Chair Woman » des « Student 
Exchange » recherche des familles d’accueil pour recevoir une jeune brésilienne pour une année 
d’études sur Rennes à partir du mois d’août 2010. Les familles accueillent la jeune fille pendant 3 à 4 
mois. Cet échange permettra à un jeune français de faire une année dans les mêmes conditions au 
Brésil et favorise l’amitié entre les peuples et l’ouverture au monde pour les jeunes. 
 
 
4/ Stockage du Trésor du Club  
 
Jean-Claude REGENT stocke le « trésor » du club (charte, archives, fanions, cadeaux multiples, etc). Ce 
stockage dans son vaste garage et tout près du siège du club est très pratique. Cependant, Jean-Claude 
s’inquiète de voir que divers éléments sont plus ou moins dispersés et que cela pose des problèmes de 
responsabilité ; si tout n’est pas confié à une seule personne en un seul lieu, on ne sait plus qui détient 
quoi et cela posera des problèmes. Le comité en est d’accord et souhaite donc que tout soit bien 
centralisé chez Jean-Claude (sous réserve de son accord bien sûr). 
 
Il faut que la consigne soit donnée à tout le monde. 
 
Pascal GEFFROY indique qu’il serait, en qualité de Proto, intéressé par une visite du « trésor » ; cela 
pourrait lui donner des idées pour la décoration lors des manifestations particulières au club. 
 
A ce propos, de nombreux fanions du club ont été donnés à Anne FOUCHE pour remise aux clubs 
australiens qui recevront l’équipe EGE dans le cadre du voyage en Australie. Il faut songer à en 
commander de nouveaux. Arsène indique qu’il vaut mieux en commander un assez grand nombre car le 
coût varie peu avec la quantité. Une commande chez un certain « LEMEE » à Saint-Grégoire est 
suggérée. 
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5/ 50ème anniversaire du club l’an prochain 
 
 

Michel TESSON précise qu’un opuscule avait été conçu lors des précédentes célébrations de 
l’anniversaire du club, rappelant l’histoire du club. 
 
Il serait sans doute bon de compléter ce travail avec un résumé pour les cinq ou dix dernières années. Il 
faudrait trouver une formule attractive, privilégiant les moments forts des dernières années. Peut être 
faut-il rechercher une formule moderne (vidéo ? interview ?). 
 
Il faudrait constituer une commission chargée de préparer les festivités du cinquantième anniversaire. 
 
 

6/ Mucoviscidose 
 
 

Il faudrait trouver une date pour la remise de la somme collectée pour la mucoviscidose. Éviter le diner 
de passation car il y aura trop de choses ; il y faut une certaine solennité pour cette action forte du club. 
 
 

7/ Rallye pédestre 
 
 

Claude CHERUY a consulté les membres pour savoir qui serait intéressé par un rallye pédestre 
organisé par le club sur la côte Nord-Bretagne. Il s’agirait d’un circuit prévoyant une marche d’environ 5 
Kms. Les familles pourraient participer avec leurs enfants, même jeunes, ce qui pourrait en faire une 
journée conviviale er sympathique. 
 
Compte tenu du nombre de personnes intéressées, il est proposé de retenir le 5 juin prochain pour cette 
journée. Les inscriptions se font auprès de Claude CHERUY. 
 
 
8/ Nouvelle intronisation au Club 
 
Il est proposé d’introniser un nouveau membre au club ; la lettre a été adressée aux membres du club ; 
le délai pour présenter une éventuelle objection est en cours (délai de 10 jours). En l’absence de refus, 
ce nouveau membre devrait être intronisé fin mai ou début juin. 
 
 
Fin du Comité à 22 h 30. 
 
 
Le prochain comité aura lieu le 3 juin chez Christian MEAR. 
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NOUVELLES DE L’E.G.E. 

Suite et fin 

 

C’EST FINI, ILS SONT RENTRES!  

Vous nous aviez laissé à Manly, célèbre plage de la baie de Sydney. Depuis que de choses: 

 D’abord, de nouvelles rencontres professionnelles sous forme de rendez-vous individuels, 

de visites de sites (usines ou bureaux selon les professions)… 

 Des découvertes culturelles notamment une visite de l’opéra de Sydney, la célébration de 

l’ANZAC, Tobruc Sheep Station; 

 Des belles rencontres : nous avons rendu visite à un centre d’activités pour jeunes 

handicapés où nous nous sommes même initiés au didgeridoo; 

Nous ne sommes toujours pas blasés! 

Nous avons de plus en plus la sensation d’être gâtés, de vivre une expérience extra-ordinaire: nous ne 

sommes pas vraiment en vacances, nous avons un emploi du temps chargé et rares sont les moments 

libres. Nous ne sommes pas non plus là pour faire du tourisme pourtant nous découvrons chaque jour 

quelque chose de nouveau. Qui a la chance de dire qu’il rencontre de nouveaux amis chaque semaine, 

qu’il échange avec des professionnels expérimentés, dans un cadre privilégié, confortable et amical? 

Et finalement, arrivent le Farewell Dinner et le jour du départ! 

Il est temps de tenter de boucler les valises, d’affronter le personnel au sol des compagnies aériennes et le 

couperet tombe: que de kilos supplémentaires! 

Finalement, cette question se règle plus facilement que l’autre: comment allons nous reprendre une vie « 

ordinaire » sans croisière, sans amis, sans dîner, sans plage? 

Heureusement que la famille et les amis nous attendent sinon nous aurions du mal à reprendre la route du 

retour! 

Léonie a repris l’avion en fin de troisième semaine, Delphine, Steredenn et Evy embarquent à leur tour le 

1er mai. Sandrine, Alexandre et moi restons pour profiter de quelques jours de vacances. 

Après deux semaines supplémentaires passées en Australie, nous nous retrouvons à l’aéroport de Sydney: 

Bangkok, Dubaï, Paris… vingt- quatre heures d’avion, deux heures de bouchon à Paris, deux heures de 

TGV… et enfin la maison. Ce lundi matin, le soleil brille, ce qui facilite notre retour en Bretagne-

Mayenne et au travail. 

L’aventure n’est pas terminée, les effets se prolongeront encore pour longtemps…. 

Ne serait-ce que parce que quelques australiens nous rendront visite dans quelques semaines et que nous 

sommes impatients de les revoir et de leur montrer notre région. 

Si vous souhaitez recevoir un compte-rendu de l’EGE, des informations pour préparer un voyage à 

Sydney ou en Australie, n’hésitez pas à contacter Anne Fouché (RC Rennes Nord). 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

N.D.L.R. Compte-rendu envoyé chaque semaine sur le site du district 
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VISITE  A  NOTRE  CLUB  CONTACT 
 

 

 Quelques uns d’entre-nous viennent de rendre visite à nos amis de Dormagen.  

Elle se situait, bien sûr, dans le cadre des visites bisannuelles que se livrent traditionnellement les deux 

clubs contact. 

           Avant tout, je tiens à souligner le fait que l’accueil que nous avons reçu s’est révélé en tous points 

exceptionnel : 

- exceptionnel d’abord par le nombre de contacts humains qui se sont noués, s’ajoutant d’ailleurs à 

d’autres qui étaient établis depuis fort longtemps et qui se perpétuent ; 

- exceptionnel aussi par le cadre dans lequel nous avons été reçus. C’était un cadre champêtre, dans 

un très bel hôtel situé grosso modo entre Cologne et Dormagen. Les prestations de service étaient à 

la hauteur …. de l’événement ! Dans les prestations de service, je n’oublie pas, bien sûr, la 

nourriture et la boisson ! L’hôtel lui-même consistait en une grande ferme en briques à cour carrée, 

superbement aménagée, possédant tout le confort et dont aucun détail ne laissait à désirer. De 

surcroît, le personnel s’est avéré très aimable. Puis-je me permettre de rajouter que l’hôtel jouxtait 

un golf dix-huit trous ? 

- exceptionnel enfin par le programme des visites. Nous avons d’abord visité la maison (actuellement 

propriété de l’état allemand) de Konrad Adenauer, qui comme chacun le sait a été l’un des 

fondateurs de l’Europe. Elle se situe, parmi quelques vignes, à mi-hauteur, sur le flanc le plus 

ensoleillé de la vallée du rhin. Il ne faut pas perdre de vue l’importance que présente le rhin dans 

cette région et aussi dans l’histoire de nos deux pays ….et de l’Europe. C’est vrai que l’on sent, au 

fur et à mesure que l’on parcourt les pièces, que Konrad Adenauer a été un des grands de ce monde, 

mais c’est vrai que l’on perçoit aussi ce que fut sa grande modestie. Puis, nous avons été conviés à 

un repas dans un palais des congrés-hôtel-restaurant situé sur une colline suffisamment haute pour 

dominer l’ensemble du paysage aux alentours, en particulier la ville de Bonn. Ce palace avait été 

aménagé à partir d’un château pour recevoir les grands hommes politiques de ce monde, du temps 

où Bonn était la capitale de l’Allemagne fédérale. Il n’en fallait pas moins pour nous, membres du 

club du Rotary de Rennes-Nord ! Enfin, nous avons visité « die alte Kirche » que les allemands 

appellent aussi la double église. Un professeur de l’université de Cologne nous a servi de guide. 

Passionné par le sujet, il s’est avéré très intéressant , mais aussi intarissable ! 

 

Nous avons été servis par la météo. Bien que nous n’ayons pas eu chaud, nous n’avons pas eu de pluie, ce 

qui est toujours souhaitable pour une conduite prolongée. Au total, notre visite s’est déroulée sans 

encombre. Nous avons même pu découvrir ou revoir la ville de Bruges que nous avions choisie comme 

étape. Je pense qu’il est inutile de revenir sur la magnificence de cette ville…. 

Ce furent une très bonne visite et un très bon voyage…..avec des voyageurs qui se sont entendus à 

merveille. Le président est heureux de souligner ce point. Il tient à remercier également Pierre Le Tinier 

qui s’est parfaitement acquitté de l’organisation, malgré un contexte familial pénible. 

 

                                                                         

 

Jean-Louis 

 

 

 

 

 

 P.S. Les voyageurs : Alice et Pierre Michaux, Martine et Patrick David, Patricia et Gérard Filliol, Michel 

Tesson, Pierre Le Tinier, Gwénola  et Jean-Louis Burgot.    
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DISCOURS DU PRESIDENT DE DORMAGEN 
 

Visite des amis de Rennes le 15.5.2010 
 

Mes chers amis de Rennes et de Dormagen, 

 

Comme le temps passe vite ! C'est presque comme hier, que nous nous avons dit « au revoir » à Rennes, en 

souhaitant de nous retrouver en bonne santé cette année dans les environs de notre club, Dormagen. 

Chers amis rennais, nous gardons encore un souvenir inoubliable de notre dernière visite chez vous. Je vous 

remercie encore une fois pour les merveilleux jours que nous avons passé en votre compagnie et pour votre accueil si 

amical et chaleureux. 

 

Aujourd'hui, j'ai l'honneur de vous dire "bienvenue" au nom de notre c lub.   

 

Saint Malo, cette fantastique ville côtière, la cité des corsaires — que faire pour vous proposer quelque chose 

d'équivalent dans notre région, la Rhénanie ? Nous nous avons posé la question déjà sur le chemin du retour de rennes et 

l'idée que est venue spontanément c'était : les environs de Bonn ! 

 

Bonn ! Il y a sans doute des parallèles entre ces deux villes ! 

Bonn aussi est une ville fluviale. Et Bonn, quand elle était la capitale de notre pays, était aussi une ville des corsaires, 

qui, par l'ordre de l'état, dépouillèrent les citoyens de leurs biens. De nos jour, il s'agit du ministère des finances... 

Après la deuxième guerre mondiale, Bonn — à l'initiative du chancelier Adenauer — devenait la capitale 

provisoire de la république fédérale d'Allemagne. Nous avons visité aujourd'hui l'ancien domicile du premier 

Chancelier de notre république, son jardin qu'il aimait bien, le pavillon où il travaillait ainsi que 

la salle d'exposition qu'on a construit à son honneur. 

Au terme de deux guerres dévastatrices qui ont marqué le dernier siècle, deux hommes ont eu 

une vision d'une Europe nouvelle et unie : Konrad Adenauer et Charles de Gaulle. Leur vision : 

une Europe au sein de laquelle tous ses citoyens pouvaient vivre en Liberté, Egalité et Fraternité. 

Le résultat : le traité de l'Elysée, que a ratifié officiellement la nouvelle amitié franco –allemande. 

 

Le chemin pour arriver à ce but fut long et loin d'être simple. Un traité reste un simple morceau de 

papier tant qu'il n'a atteint les cœurs des hommes. Les deux pionniers d'Europe nous ont montré que 

faire. 

Même si la motivation des deux était différente en commençant, ils se sont rapprochés de plus en 

plus. Le respect de l'un pour l'autre résultait en une confiance et une amitié profonde.  

Konrad Adenauer avait un langage simple mais fort expressif. Il existe un grand nombre de citations 

du "Vieux", comme on l'avait affectueusement appelé. C'est ainsi qu’il a dit un jour, alors qu'on a 

émis des doutes sur la sincérité de de Gaulle: "le Général, messieurs, c'est un seigneur !" pour 

ceux qui étaient présents, il n'y avait rien à ajouter ! 

Aujourd'hui, la ville de Bonn a perdu son statut de capitale fédérale. Mais elle n'a pas perdu son 

statut de ville européenne importante. 

La riche histoire de Bonn remonte à plus de deux millénaires. C’est dans cette ville où Beethoven est 

né. Musées, théâtres, une excellente université et vieilles églises comme celle à Schwarz-Rheindorf 

confèrent à la ville et ses environs un aspect intéressant et remarquable.  Une journée ne suffit pas 

pour vous familiariser avec tous ses facettes. Mais votre visite cette année, j'espère, ne sera pas la 

dernière dans notre région ...! 

Chers amis de rennes, j'ai commence ma adresse en rappelant notre „au revoir" à rennes l'année 

dernière. Nous, vos amis de Dormagen, 

Espérons que votre visite dans notre région cette année a encore contribué à l'amitié entre nos deux 

clubs. Je vous souhaite une bonne soirée, un bon souvenir de votre visite dans les environs de Bonn, un 

bon retour demain, et — j'espère ! — "au revoir" à Rennes l'année prochaine ! 

 

Rudolf  Esser



9 

 

DISCOURS DU PRESIDENT DE RENNES 
 

     Monsieur le président, Mon cher Rudolf, 

Chers amis rotariens de Dormagen, Chers amis rennais, 

 

            Tout d’abord je tiens à vous remercier de votre accueil exceptionnel. 

          C’est ma première visite dans votre club mais ce n’est pas ma première visite en Allemagne comme 

je vous le dirai brièvement tout à l’heure. Mais, d’ores et déjà, je puis dire que je le trouve très 

sympathique et même très familial. 

          Nous avons le plaisir d’être accompagnés par notre past-président Patrick David qui vous a 

accueillis l’année dernière à Rennes. Je dois cependant excuser mon successeur qui pour des raisons de 

santé de son épouse n’a pas pu venir. Néanmoins vous pouvez constater qu’il y a une certaine continuité 

de la direction de notre club dans la participation à cette manifestation. 

        Notre groupe est peu nombreux, mais sachez- le bien, je le regrette. Je pense sincèrement que c’est 

pour des raisons fortuites et diverses, notamment de santé. Il est néanmoins composé de gens que vous 

connaissez bien. Je pense d’abord à Alice et Pierre Michaux qui ont tenu absolument à venir malgré 

l’opération récente qu’elle a subie concernant sa mobilité. Bravo pour votre courage Alice et bravo pour 

cette marque d’amitié vis-à-vis de nos amis allemands. Vous reconnaissez aussi parmi nous Pierre, Pierre 

Le Tinier, incontournable organisateur de ces déplacements. Vous devez savoir que Pierre vient de perdre 

sa mère cette semaine. Merci beaucoup Pierre d’être venu dans ces conditions. Vous reconnaissez 

également Michel Tesson l’éditeur de notre bulletin mensuel et Gérard Filliol qui est systématiquement 

l’homme de « espoir en tête ». 

      Je dois malheureusement vous faire part d’une nouvelle pénible : le décès de l’un de nos membres : 

Jean-Luc Camelot. Jean-Luc était représentant de « pharmaciens sans frontières » pour la région ouest de 

la France. Il est décédé dans des conditions pénibles. Je vous apprend sans doute qu’il est mort seul, chez 

lui, d’un infarctus. Son corps a été découvert quelques jours après son décès par un de ses préparateurs. Il 

avait perdu il y a deux ans son épouse et ses enfants étaient absents. 

    Au chapitre des bonnes nouvelles rotariennes, je voudrais signaler que pour la deuxième fois de son 

existence, notre club vient d’être honoré par l’élection d’un de ses membres comme gouverneur de notre 

district. Après Jean-Claude Chamaret, Jacques Daguzan, en effet, vient d’être élu. Il sera en exercice 

durant l’année 2011-2012. Nous sommes naturellement fiers de cet état de fait. 

    Ce ne sont ni le lieu ni l’occasion de faire un compte-rendu détaillé de nos actions mais laissez-moi 

seulement vous dire que nous avons essentiellement fait pou les jeunes avec notamment l’organisation du 

forum des lycéens, l’organisation des concours d’éloquence et d’artisanat qui permettent de les aguerrir et 

de leur procurer quelques subsides. Enfin, la seule femme de notre club, Anne Fouché, a été désignée par 

le district team-leader d’une action croisée avec l’Australie. Voilà brossée à très grands traits la vie 

actuelle de notre Club. 

     Je me permets de terminer sur une petite note personnelle. Je voudrais dire que je connais assez bien 

l’Allemagne. J’y suis venu de nombreuses fois depuis la guerre, d’abord avec mes parents puis avec mon 

épouse Gwénola, souvent lors de voyages itinérants avec notre voiture. J’ai même travaillé pendant un 

mois à l’université de Ratisbonne où je me suis beaucoup plus. Laissez-moi vous dire que j’ai beaucoup 

d’admiration pour votre culture, surtout quand je songe à tous les grands musiciens, physiciens et 

chimistes que vous avez engendrés. 

    En cette fin de discours, je dois parler maintenant au nom de mon successeur. Nous désirons vous 

apprendre que, l’année prochaine, surviendront à la fois le trente-cinquième anniversaire de notre 

jumelage et le cinquantenaire de la fondation de notre club. Nous souhaitons fortement pouvoir fêter en 

même temps, avec vous, j’insiste bien : avec vous, ces deux grandes dates. 

    Voilà, j’en ai terminé. Je vais simplement dire en guise de conclusion et sobrement : 

          « Que notre jumelage se perpétue, vive le rotary, vivent les rotary-clubs de Dormagen et de 

Rennes-Nord ! »                                                                 

      Jean-Louis  Burgot  

 

Voici quelques photos. Si vous voulez en voir d’autres allez sur le site du club   
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Escale à Bruges entre religiosité et folklore 
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Réception à Bonn : Visites-Discours-Adieux 
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CONFERENCE D’ANNE FOUCHE 
Extraits de la conférence du 27 mai 
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Partage de l’amitié

 

L’EGE est :

- un séjour linguistique

- un stage de formation :

- travail en équipe

- apprentissage des outils de communication

- exercice de communication orale et écrite

flyer, exposé, interview, compte-rendus…

Skype, emails…

EGE

 

Personnellement, l’EGE est :

- un outil de tolérance et d’ouverture d’esprit

- une ouverture à une autre culture

- un enrichissement personnel : j’ai rencontré une culture, des professionnels,

des australiens et des amis

-Je retiens la curiosité des australiens, leur chaleur, leur optimisme et

leur esprit d’initiative. Il est difficile de se retrouver en France, avec un peuple

si pessimiste, si assisté et sclérosé.

EGE
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LETTRE DU GOUVERNEUR 
 

Chères Amies,  

Chers Amis,  

  

  

Le mois de mai est le seul mois de l’année sans thème du Rotary International et pourtant le mois de 

mai est un mois riche en actions. Mais pas seulement ! 

Tout au long de l’année, du plus petit au plus grand, de l’hyperactif à l’atone, tous les clubs, sans 

exception, agissent.  

Depuis la création du Rotary, les rotariens n’ont pas cessé d’agir, d’apporter aides et soutiens, de 

s’engager et d’être des initiateurs ou des précurseurs. 

Malgré ses occupations professionnelles, chaque rotarien apporte son aide et respecte ses 

engagements. 

Mal reconnus, voire oublier, les rotariens n’abdiquent pas et poursuivent inlassablement leurs 

actions. 

C’est un tour de force exigeant dont vous pouvez être fiers. 

Que ce soient dans des actions de clubs avec le district ou dans des actions individuelles toutes 

répondent à l’idéal rotarien et à l’engagement des rotariens en faveur des plus démunis. 

Tous œuvrez en faveur de la jeunesse, pour parfaire son éducation, son alphabétisation, lutter contre 

l’illettrisme et préparer l’intégration dans la vie professionnelle, 

Tous œuvrez pour l’amélioration de la santé  ou pour apporter soutien aux grandes causes 

stratégique du Rotary, telle l’éradication de la polio ou de toutes autres maladies,  

Tous œuvrez pour l’amélioration de la santé  de l’hygiène, de la qualité de l’eau ou en rendre son 

accès plus aisé aux plus grands nombres, 

Tous œuvrez contre la faim dans le monde.  

Dans tous les cas le rotarien se penche sur le sort des autres êtres humains,  il apporte tous ses soins  

à préserver la valeur humaine de l’autre et accorde tout son respect à la valeur de l’être en lui-même. 

 

Pourquoi ? 
Parce que le rotarien est un être humain solidaire,  

Parce que le rotarien vise à l’amélioration de la condition des hommes et que c’est pour ses valeurs 

qu’il a été choisi et qu’il est devenu rotarien. 

 

Alors ? Humanisme ou humanitaire ?  
Peu importe ! Ne vous posez pas la question. 

L’essentiel est d’agir, localement ou mondialement, dans le respect et avec l’accord de l’autre. 

Dans le respect des règles d’éthique qui sont les nôtres et du critère des quatre questions. 

 Continuez à agir, 

 Continuez à apporter et à faire le bien autour de vous, localement ou mondialement, 

 Continuez à donner une autre image du rotary que celle habituellement véhiculée, 

 Continuez à être des exemples d’Ethique professionnelle et sociale, 

 Conservez votre convivialité et la joie de vous retrouver dans les actions, 

 Continuez à agir dans l’amitié et que cette amitié transparaisse et donne envie, à d’autres, 

d’intégrer le club.   

 Conservez à l’esprit que l’avenir du Rotary n’est pas que l’affaire d’une année de 

Gouverneur ou de Président mais que c’est une action à mener tous les jours . 

Servir d’abord, le faire, et le faire apprécier sera toujours nécessaire à l’Avenir du Rotary. 
  
Amitiés à toutes et à tous, 
  

Alain FINIX  

DG 1650 Bretagne-Mayenne  
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PREVISIONS DE PRESENCE AUX DÎNERS 

2009-2010 

 
 
    
 NOM DU ROTARIEN :                                                                     

 
  

Sera présent… 

       

 

 

 

JUIN  2010 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

JUILLET  2010 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

N’oubliez pas d’envoyer vos prévisions de présence aux repas à : 

Pascal GEFFROY Le Finvert 35830 BETTON 

Tél. : 06 83 35 46 07 

Ou par E-mail : pascalgeffroy@wanadoo.fr 

 

Jeudi 10 juin 19 h 30 
Dîner mixte Conférence de 

M. SAVIGNAN 

Membre OUI NON 

Conjoint OUI NON 

Jeudi 17 juin 19 h 30 
Dîner mixte Passation de 

Pouvoirs 

Membre OUI NON 

Conjoint OUI NON 

Jeudi 8 juillet 19 h 30 Dîner de camaraderie Membre OUI NON 

Jeudi 22 juillet 19 h 30 Dîner mixte  
Membre OUI NON 

Conjoint OUI NON 

mailto:neveu.yves@numericable.fr

